

週報



天一国 9 年 2021 年

年頭總結

創造主、天の父母様に似た、
真の愛を実践する天一国の真の主人になろう

VISION

為に生きる幸せな家庭
地域と共にある教会

国家と世界に貢献する家庭連合

活動指針

1. 孝情文化の拡大を通じた青年伝道の活性化
2. 原理教育の強化と43家庭の実勢化
3. 為に生きる幸せな家庭づくりと世帯伝道
4. 地域づくりを通じた国づくり
5. 母の国の使命完遂と父の国との一体化

© 2021 天一国 天曆 3 月 7 日



世界平和統一家庭連合

FAMILY FEDERATION for WORLD PEACE and UNIFICATION

加賀家庭教会

KAGA FAMILY CHURCH

教会長：我那覇真

「夢と情熱、そして鋼鉄のような
意志と実践力」をもって
天運を相続し
勝利する子女となりましょう！

● 私たちは、朝が昼に変わる時間を知ることができません。また、夕方がいつ夜に越えていくのかも知ることができません。どの瞬間に過ぎていってしまうのか、天のなさることは人にはわかりません。私たちの人生もそうです。成功と失敗の瞬間は、すべて私たちの知らないうちに過ぎていってしまいます。

平和を愛する世界人として P282

● 国も同じです。ひとつの国の吉凶がいつ訪れてくるのか知ることができません。このように人間は、天運がどのように動くのか知ることができないのです。天運とは、世界を動かす力であり、宇宙が回っていく原理です。私たちは知ることのできなくても、世の中を創造された方が摂理する天運というものが明らかにあります。

平和を愛する世界人として P282

● 今日まで統一教会は、迫害の中で本当に難しい道を歩んできましたが、今まで滅びずに発展してきたのは、神様のみ旨の中にあって、神様の愛を受けることができる立場にいたからです。神様の愛を受ける団体や人は、神様が保護するのです。



それで、北海道から祝福の津波を起して、九州の南端まで
すべて真の父母の春の風で一掃してください

国に対してもそうです。国を愛する人がいるというとき、国を愛するその心に感動を受けて、その国民がその人を通して福を受けられるようになるのです。その国を愛する人によって、国民全体が福を受けられるようになるのです。

ですから、その国において、すべての国民が愛国者になることを願わなければなりません。愛国者が多くなれば、その国は栄えるのです。それはなぜそうなのかと言えば、神様の愛によって一国のすべての存在物が生れてくるときに、もともと神様の愛の中で保護を受けて生まれたからです。

アージュ！

後天時代の信仰生活 P227